

# Kompetenzzentrum «Wohnen im Alter» engagiert sich auch in Jurys für Wettbewerbe

Das Kompetenzzentrum «Wohnen im Alter» von WOHNEN SCHWEIZ erbringt vielfältige Dienstleistungen. Dazu gehört auch die Mitwirkung in Jurys für Wettbewerbe im Auftrag von Gemeinden oder Genossenschaften, wie zum Beispiel beim Projekt «Schneckenwiese» Seuzach ZH.

Im Interesse der Bevölkerung und der Wohnraumversorgung realisieren gemeinnützige Baugenossenschaften im Einklang mit den Gemeinden gute Lösungen für das Wohnen im Alter. Dabei können die Gemeinden und Genossenschaften auf die Unterstützung des Kompetenzzentrums «Wohnen im Alter» von WOHNEN SCHWEIZ zählen. Von diesem Angebot machte auch die Gemeinde Seuzach Gebrauch und schrieb einen Wettbewerb für die geplanten Alterswohnungen auf der «Schneckenwiese» aus. In der Jury sassen unter anderem Hansjürg Egli und Markus Hany vom Kompetenzen-

trum «Wohnen im Alter». Als Siegerin aus dem Wettbewerb ging die Winterthurer Genossenschaft für Alters- und Invalidenwohnungen (gaiwo) hervor. Auf dem Areal sollen bis 2019 60 altersgerechte Wohnungen entstehen, welche von Hinder Kalberer Architekten entworfen wurden. Die Mitwirkung in Jurys ist nur ein Beispiel für die vielfältigen Dienstleistungen des Kompetenzteams «Wohnen im Alter». Wenn immer es um die Schaffung von Alterswohnraum durch Gemeinden und Genossenschaften geht – das Kompetenzteam ist die führende Adresse und Beratungsstelle in diesem Bereich. **bi.**



Fünfgeschossige Wohnbauten mit einer Gesamthöhe von maximal 16 Metern sollen laut Gestaltungsplan realisiert werden. **Bild Obra Visual, Zürich**

Kompetenzzentrum «Wohnen im Alter»  
Verband WOHNEN SCHWEIZ  
info@wohnen-schweiz.ch  
Telefon 041 310 00 50